

- Arbeitskreis Europa & Internationales -

Die Welt scheint auch im Jahr 2017 nicht zur Ruhe zu kommen. Zum Neujahr erreichte uns die traurige Nachricht, dass viele Menschen in der türkischen Metropole Istanbul Opfer eines grausamen Anschlages wurden. Jede Hoffnung um Syrien verfliegt von Jahr zu Jahr.

Aleppo ist das Symbolbild dieses schrecklichen Krieges geworden. Die internationale Lage scheint zugespitzter denn je zu sein. Die Gräben zwischen den USA und Russland vertiefen sich wieder drastisch seit dem vermeintlichen Ende des Kalten Krieges. Und die Europäische Union ist nicht zuletzt schon seit dem Brexit in einem schweren Krisenzustand.

Als internationalistischer Richtungsverband möchten wir Jusos im AK Europa und Internationales jedoch nicht den Mut verlieren. Wir wollen uns durch kleine Schritte dem Weltfrieden nähern und durch ein klares europäisches Bekenntnis den Zusammenhalt innerhalb der EU stärken.

Wir wollen in diesem Jahr zahlreiche öffentliche Veranstaltungen organisieren, bei denen wir gemeinsam mit Expert*innen über internationale Konflikte und Kriege sowie über die Zukunft von Europa diskutieren.

Als große Festwoche soll die Europa-Woche im Mai sowie der offizielle Europa-Tag der EU behandelt werden. Wir möchten eine EU-Woche mit einem spannenden und vielfältigen Programm organisieren.